



Multimillonario ruso será el creador del primer Cyborg de la historia

El multimillonario ruso Dmitry Itskov desea crear el primer cibrog de la historia el cual estaría listo en el año 2045.

El proyecto denominado "Avatar", busca reunir a los científicos más brillantes del mundo y que estén dispuestos a colaborar con esta iniciativa.

Para llevar a la realidad esta idea, el multimillonario ha dividido en tres etapas al proyecto. La primera consta en perfeccionar un cuerpo robótico que funcione y sea controlado con el intelecto humano (cerebro-máquina) que estaría listo en 2025.

En la segunda fase, los científicos trasplantarían el intelecto humano dentro del ciborg, es decir, utilizarían el cerebro de una persona fallecida en el cuerpo robótico; esta fase estaría lista en 2035.

Y en la tercera fase, el cibrog tendría un cerebro artificial con características humanas como la personalidad y la experiencia. El proyecto finalizaría entre 2040 y 2045.

Para llevar a la realidad lo que solo hemos visto en películas de ficción como "Yo, Robot", Dmitry Itskov busca la inversión de otros multimillonarios y busca que su iniciativa sea aprobada por la ONU.

Fuente: aztecanoticias